Monsieur Jean Verdier, peintre, 71 Boulevard de la Cluse, Genève

Monsieur,

En possession de votre lettre du 9 février nous avons l'honneur de vous confirmer l'arrivée de 3 toiles "Petite fille en blanc", "L'aube", "Intérieur" qui nous ont été adressées par le Département fédéral de l'Intérieur, Berne. Si vous avez fait partir ce matin de Genève encore 7 toiles vous dépassez le nombre de 4 à 6 toiles fixé par notre comité d'exposition, et comme nous ne pouvons soumettre au comité que le nombre de toiles arrêté par celui-ci, nous vous prions de nous faire savoir lesquelles sont celles que nous devons éliminer, en nous les marquant dans le bulletin d'adhésion qui doit être resté à Genève contrairement à votre indication; votre lettre nous est parvenue sans bulletin.

Avec notre lettre du 30 janvier nous vous avons soumis un questionnaire pour la notice biographique dont nous voudrions enrichir le catalogue en ce qui concerne votre personne, comme nous le faisons pour tous les autres artistes qui exposeront chez nous.

En février/mars prochain il y en aura en tout 15 à 18 exposants et il serait trop long de vous donner ici la liste complète. L'exposition sera ouverte soit mercredi le 17 février dans l'après-midi, soit jeudi le 18 dans la matinée.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués,

KUNSTHAUS ZUERICH Le Directeur

1/12 Wirthmann